

864/AB

Die Abgeordneten zum Nationalrat Langthaler, Freundinnen und Freunde haben am 28. Juni 1996 an mich eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 930/J, betreffend "Umstellung des Datums bei Computern für das Jahr 2000" gerichtet. Auf die aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit - in Kopie beigeschlossene Anfrage beehre ich mich folgendes mitzuteilen:

ad 1 bis 11

Die Datenverarbeitungsanlagen des Bundesministeriums für Umwelt, Jugend und Familie sind von der künftigen Datumsumstellung nicht betroffen, da sie bereits im Zuge einer erforderlichen technischen Modernisierung berücksichtigt wurde.